



本日〈10月8日〉のプログラム

- ◆ 斉唱 「我等の生業」
- ◆ 献立 週替わり弁当
- ◆ 卓話 「神奈川台場と横浜の歴史保存について」
公益社団法人 神奈川台場地域活性化推進協会 理事長
山本 博士 様
(紹介者 鴻 義久 会員)



写真提供 小池 将夫

司 会 馬場 佳子 副幹事

会長報告 小山 市康 会長

・米山奨学会より、米山功労者の感謝状が届いておりますので贈呈します。

点 鐘 小山 市康 会長

斉 唱 「君が代」「奉仕の理想」
ソングリーダー 角野 弘幸 会員



山本 登会員(13回メジャードナー)、河野明光会員(7回)、加藤仁昭会員(5回)、友添辰哉会員(3回)

四つのテスト 森永 健 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介 小川 正徳 様 (ゲストスピーカー)
谷川 操一 様 (横浜中RC)

2021-2022年度 RI会長 シェカール・メータ



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

第2590地区 ガバナー 小倉 正

会 長	小 山 市 康	会 計	白 井 康 夫
会長エレクト	赤 堀 伽 寿 一	副 会 計	渡 邊 淳
副 会 長	横 溝 亘	S A A	古 澤 一 憲
副 会 長	加 藤 仁 昭	副 S A A	加 野 亮 一
幹 事	友 添 辰 哉	副 S A A	吉 田 隆 男
副 幹 事	馬 場 佳 子	クラブ会報	清 水 茂 夫

例会日 毎週金曜日 0:30~1:30 PM (第5金曜日6:00 PM)
例会場 ホテルキャメロットジャパン
URL <http://www.kanagawahigashi.com/>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局 ホテルキャメロットジャパン内
〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555
創立記念日 昭和51年5月29日

- ・当クラブの会計でありました白井会員が8月末にて退会をされましたので、後任として渡邊淳会員が会計、長野毅会員が副会計を引き受けて下さることとなりました。

幹事報告

友添 辰哉 幹事

- ・今年のクールビズにつきましては9月30日で終了致しております。よろしくお願い致します。
- ・本日より赤い羽根募金が始まりました。赤い羽根を受付に置いておきますのでお持ち帰りください。寄付金につきましては理事会での審議となりますが、奉仕会計より支出予定です。
- ・前年度の年次報告書の校正を回覧しております。関係箇所のチェックをお願い致します。
- ・次週、例会終了後に10月度定例理事会を開催致します。

委員会報告

雑誌委員会 委員長 河野 明光

「ロータリーの友」はロータリーの地域雑誌であり、発行地域のロータリークラブやロータリアンの活動を紹介するとともにR Iの機関誌「The Rotarian」から指定された記事を地域言語に翻訳されて掲載しているのであるが、コロナ禍に至る前は地域情報と同量の指定記事が掲載されていることも珍しくは無かったが、コロナ禍以後、指定記事が減少し今月に至ってはメータR I会長の短い挨拶文の掲載だけである。このことは、国際ロータリーもご多分に漏れずコロナ禍の影響を受け記事とする活動に苦慮しているのではないかと窺える。

そのことでロータリー及びロータリアンの掲載記事が多様性に増えた。今月号の「肖像写真のセオリー」などはスマホ写真が当たり前の世の中にあって、人の顔を美しく撮る（証明写真）方法は一読の価値があるのでは。

社会奉仕委員会 委員長 岡部雄一郎

10月10日(日)に、社会奉仕活動の一環として、“反町公園、横浜銀行アイスアリーナ周辺清掃活動”を実施致します。また、終了後には加藤会員宅にて『有志の会』を行いますので、併せてご参加のほどお待ちしております。

日 時 10月10日(日) 10時～11時15分頃終了予定
 集合場所 反町公園(神奈川県役所隣り)

表紙の写真 T7



秋を飾る代表的な花の秋桜(コスモス)。原産国はメキシコ、ギリシャ語で「飾り」の意味を持つ。秋の到来とともに赤やピンクの可憐な色彩を混じた花達が見る人の心を優しく癒してくれます。

【写真提供 小池 将夫 会員】

米山記念奨学委員会 委員長 角野 弘幸

本日、皆様のボックスに、ロータリー米山記念奨学事業「豆辞典」を配布致しました。是非ご一読ください。

また、引き続き米山特別寄付金を受付にて集金しております。寄付がまだの方、ご協力のほどよろしくお願い致します。

誕生日祝

植田 清司	会員	(8月6日)
古澤 一憲	会員	(8月12日)
山本 芳弘	会員	(8月13日)
馬場 佳子	会員	(8月17日)
山本 登	会員	(8月18日)
小山 市康	会員	(8月22日)
角野 弘幸	会員	(8月31日)
田邊 正彦	会員	(9月9日)
飯田 泰之	会員	(9月11日)
角田 伯雄	会員	(9月22日)
田口健太郎	会員	(9月29日)
茂木 知子	会員	(10月7日)



結婚記念日祝

岡部雄一郎	会員	(9月1日)
茂木 知子	会員	(9月15日)
鴻 義久	会員	(9月17日)
中野 真理	会員	(9月23日)
加藤 仁昭	会員	(10月4日)
小池 将夫	会員	(10月6日)



出席報告

北村 大輔 出席委員長

会員総数	47名	(27+20)名	
出席会員数	40名	(24+16)名	
出席率	93.02%		
ゲスト	2名	ビジター	0名
前回補正後	89.36%	前々回補正後	95.30%

スマイルボックス 古澤 一憲 SAA

横浜中RC 谷川操一様 本日は10月の第一例会お世話になります。よろしくお願ひ申し上げます。

富居利貞君 山本直前会長、田口幹事さん、一年間ご苦勞様でした。小山会長、友添幹事さん、本年ご指導の程よろしくお願ひします。

小山市康君 ①やっと再会出来ました。皆さんのお元氣な姿を拝見出来、嬉しいです。②ゲストスピーカーの小川正徳様、外、演者の方々、本日よりお願ひします。③誕生日祝い、ありがとうございます。

田邊正彦君 誕生日祝い、ありがとうございます。

山本 登君 お久しぶりです。誕生日祝いをありがとう。

山本芳弘君 誕生日祝い、ありがとうございます。直前に休会となりましたが、無事に頂くことが出来ました。

飯田泰之君 誕生日祝い、ありがとうございます。何回目というのは忘れるようにしております。

植田清司君 誕生日祝い、ありがとうございます。まだ！72です。元氣で頑張ります。

角田伯雄君 誕生日祝い、ありがとうございます。

田口健太郎君 例会も再開し、嬉しい限りです。また、誕生日祝い、ありがとうございます。

茂木知子さん 誕生日のお祝い、ありがとうございます。横浜の若見えコンテストでベストテン入りました。大変嬉しく思います。嘘です。妄想です。信じてくれたら嬉しいです。

馬場佳子さん お誕生日祝い、ありがとうございます。年々、年を重ねることに慣れてきました。

角野弘幸君 誕生日祝いを頂き、ありがとうございます。

鴻 義久君 結婚祝い、ありがとうございます。

小池將夫君 “結婚記念日祝い”、ありがとうございます。「50年+α」になります。今では、お互い空気のような存在(?)です。でも、“あなたはどなた様ですか?”ということがない様頑張ります。

加藤仁昭君 皆様お久しぶりです。本日、結婚祝いありがとうございます。なんとかやっております。

岡部雄一郎君 結婚記念日祝い、ありがとうございます。今年で節目の30年になります。これからもよろしくお願ひします。

石川正三君 秋分の日、東京 王子にあるにワンワールドの鈴木一男さんのお墓に行つて来ました。9月上旬の49日に飾られたたくさんのお塔婆に見守られていました。改めて合掌。

青柳 紀君 久しぶり・・・一年振りかな。皆さんの顔に会えて嬉しいね・・・。

月山 勇君 ご無沙汰しておりました。久しぶりのリアル例会。良いですね。

伊東英紀君 久しぶりです。

河野明光君 台風の中、ご苦勞様です。お久しぶりです。

天野公史君 お久しぶりです。帰宅部生活に慣れてきてしまいました。

西山 潔君 皆様、大変ご無沙汰です。コロナ収束に向けて、力を合わせましょう。

加野亮一君 皆さん、お元氣でしたか？

北村大輔君 皆さん、お元氣でしたでしょうか？また、今後ともよろしくお願ひします。

長野 毅君 大変な天気ですが、無事に再開できて嬉しいです。

古澤一憲君 誕生日のお祝い、ありがとうございます。57歳になりました。今後ともよろしくお願ひ致します。

10月1日	28件	122,000円
本年度累計		357,000円
年度目標進捗状況		21%

紙芝居

卓話者 小川 正徳 様

演者:盛田佐保子様、海江田佳子様、石渡高子様、浅倉信次様
(紹介者 茂木 知子 会員)

私たちの紙芝居は創作活動として取り組んでいますので、「ものづくり活動」として捉えています。物語や絵の制作、上演のシナリオを伝えることを一連のモノづくりとして捉えています。

今年で団体は13年目を迎えています。昨年頃から12年かけて気づいたのが紙芝居は芝居であることです。今まではどのように上手く話すのかを考えてきましたが、上手に話すのではなく「いかに物語の内容を伝えていく」のかを考えるようになり、それは絵をとおして芝居をすることだと言うことに気づきました。

本日は「スタルヒンと駒沢野球場」および「いざ鎌倉へ」の2作を上演します。



スタルヒンは私が北海道勤務をしていたころに、得意先から旭川球場で開催する野球に誘われたのです。その球場がスタルヒン球場で、スタルヒンの銅像が立っていました。

年に2回セリーグとパリーグの試合がやってきます。退職後に世田谷へ戻って地元のOBからスタルヒンの話を聞くと、世田谷の三宿というところで玉川電車を衝突して亡くなったそうです。そこから物語の取材を始めました。



鎌倉時代の街道のお話をすると、一人で歩く細道、二人で並んで歩ける幹道がありましたが、川には橋はありませんでした。そこへ鎌倉幕府は御家人が関東の各所からやってこられるように鎌倉街道を敷いたのです、この街道は軍事街道で幅三尺、両脇に1尺ほどの壁のある街道でした。この時代の物語が「いざ鎌倉へ」です。



ロータリーニュース

RI 会長からのメッセージ

2021年10月

本ロータリー年度も、はや四半期が過ぎました。ロータリーが成長し、より多くのことを達成できるように、皆さま励んでおられることと確信しています。そして、「みんなが一人を会わせよう」のイニシアチブのために、どなたか一人ロータリーにもう紹介されていることと思います。

ロータリーに入会したばかりの頃を思い出すことはありますか。私はしょっちゅうです。というのも、奉仕の力を発見した

あの最初の頃こそ、今日の私を形作ってくれたからです。

ロータリークラブに入会した時、所属クラブはインドの農村に重点を置いていました。こういった村々ではトイレもなく、人が水浴びに使う池の水を飲み水に使ひ、木の下に子どもたちを集めて教室を開いていたのです。最寄りの診療所が数キロ離れたところにあることもしばしばで、たいした治療も受けられません。しかし、ロータリークラブが行った奉仕プロジェクトのおかげで、村にはトイレが設置され、安全な飲料水が飲めるようになり、小さな子どもたちが学べるようになり、人びとは近くのヘルスケアセンターに通えるようになりました。ロータリーが私の心に火をつけたお蔭で、私は自分の身の回りだけでなく、人類全体に目を向けるようになりました。奉仕活動が日常生活の一部となり、「奉仕は地球で暮らすための家賃である」という、今日私の信条となっている思想に辿り着きました。

ご自分やクラブの心をふたたび燃やしたいとお考えなら、地域社会の経済発展月間である10月はまさにそのチャンスです。職業訓練や資金援助、経済的独立支援などのプロジェクトで貧困地域の人びとの暮らしをよくするために尽力すれば、地域社会の経済発展を助け、維持させることになるのです。彼らはそういった支援を切実に必要としています。国連によると、全世界の人口9%の人々が（これは7億人にあたり、その大半がサハラ砂漠以南のアフリカです）1日1.90ドル未満で暮らしているといえます。地域社会の大きな発展と起業家を支援することで、その地域や他の地域の人々の暮らしをよくすることができます。また、地元の学校やコミュニティカレッジで職業訓練を実施したり、金融機関と提携して融資が受けやすくなり、起業家支援を行い実業界に橋渡しをしている非営利団体と協力したりすることで、クラブの地元でも地域の経済発展を促進することができます。もちろん、盤石な地域社会というのはしっかりした公衆衛生がなければ築きあげることにはできません。

世界ポリオデーである10月24日には、ポリオ根絶に向けたロータリーの偉業をともに喜びましょう。同時に、まだ根絶が実現したわけではないことも忘れてはなりません。あらゆる子どもにポリオワクチンが行きわたるようになるためには、資金集めや意識向上のために皆さまの協力がまだ必要です。どうか、この大事な日のためにクラブを動かし、endpolio.org/world-polio-dayでの募金を呼びかけてください。

これまでの人生で、奉仕活動に私は生きがいを見つけてきました。皆さまの多くがきっと同じだと思います。今月は、私とともに地球のよき間借り人として、ほかの人びとやその地域社会をよりよくしようではありませんか。力を合わせれば、みんなの人生を豊かにするために奉仕することができるのです。

シェカール・メータ

2021-22年度会長

次回〈10月15日〉の予定

イニシエーションスピーチ

長野 毅 会員